

Dirección de Comunicación y Cultura
Monitoreo Conafe
24 de julio de 2018

31 de octubre

	Entidad	Página
• Aumenta CONAFE 30% número de líderes comunitarios	Tamaulipas	2
• Rezago fomenta deserción escolar, según datos de Conafe	Querétaro	3
• Ganadores de Olimpiada del Conocimiento en BCS recibirán reconocimiento de Peña Nieto	Baja California Sur	5
• Breves / 21 niños duranguenses viajan a la Conveniencia Cultural 2018	Durango	7
• En Coahuila la educación es verdadera raíz: Requelme	Coahuila	8

● Aumenta CONAFE 30% número de líderes comunitarios



TAMULIPAS (24/jul/2018). Durante el último sexenio el Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) en Tamaulipas aumentó en un 30% el número de líderes comunitarios, informó su delegado federal en el estado, Pedro Hugo Medina Salazar.

Dijo que de 650 jóvenes que al principio de este Gobierno Federal prestaban sus servicios como líderes comunitarios, el número pasó a 936 en los últimos años, a los cuales felicitó por su decisión de apoyar la educación en las comunidades rurales.

“Porque tomar la decisión de estar en el CONAFE, de ayudar a México, de ayudar al prójimo, de ayudar a esos niños que no tienen las condiciones de llegar a una escuela pública, ellos van, el CONAFE va a donde están los niños y por eso es que subimos esta metas”, dijo.

Así mismo, detalló que durante el último ciclo escolar atendió a una población escolar de educación básica -preescolar, primaria y secundaria comunitaria-, de más de 11 mil niños en zonas rurales de Tamaulipas.

“Creo que el CONAFE viene a cubrir las necesidades de todos esos niños de las comunidades más alejadas, de rezago social y económico, pero muy contentos de estar cumpliendo las metas de este año”.

Comentó que ya cerradas las metas de este ciclo escolar, se encuentran preparando el ciclo escolar 2018-2019, donde ahorita en todo el estado hay 32 sedes capacitando a más de mil 200 jóvenes para ser los próximos líderes comunitarios.

<http://todonoticias.mx/estado/aumenta-conafe-30-numero-de-lideres-comunitarios/>

● Rezago fomenta deserción escolar, según datos de Conafe

LOCAL POLICIA MEXICO - REPUBLICA - MUNDO FINANZAS - ANÁLISIS GOSSIP - CÍRCULOS -

El Sol de San Juan del Río

TENDENCIAS > Choque Robos Delincuencia Fútbol Amateur Volcadura Semeño

LOCAL / MARTES 24 DE JULIO DE 2018

Rezago fomenta deserción escolar, según datos de Conafe



QUERÉTARO (24/JUL/2018). Una de las principales causas de deserción escolar y falta de aprovechamiento en las escuelas que atiende el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) es por el rezago social, indicó Alejandra Torres Martínez, delegada federal en Querétaro de este organismo, al argumentar que las zonas en las que llevan educación comunitaria, por lo regular presentan carencias extremas en cuanto al acceso de servicios y recursos.

Destacó que maestros del Conafe que van a las comunidades más apartadas del estado se enfrentan a problemáticas que

tienen que ver con la falta de alimentación, descuidos por parte de los padres de familia o porque tengan que trabajar al salir de las escuela para ayudar con los gastos del hogar.

“Estamos inclusive de niños que pueden no estar bien alimentados, y llegan con sueño, flojera, dejan de asistir porque tienen que salir a trabajar o muchas veces les afecta no estar cerca de sus papás porque tienen que ir a trabajar a la ciudad y descuidarlos por largos periodos”.

Presupuesto para “ayudas sociales” aumentó 49.6%

La delegada del Conafe sostuvo que para atender este tipo de situaciones, la mayoría de las veces se apoyan de los sistemas DIF, quienes intervienen con las familias y su seguimiento poco a poco favorece al aprendizaje de los alumnos.

Añadió que también se presentan situaciones en las que ante los cambios de maestros, los alumnos rechazan modelos educativos distintos y se atrasan en cuanto a sus aprendizajes.

Para este caso, dijo que el Conafe cuenta con una figura a la que denominan Asesor Pedagógico Itinerante (API) el cual se encarga de trabajar en los casos específicos con

alumnos y padres de familia para que bajo distintos esquemas refuercen sus conocimientos y roles en el hogar.

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/rezago-fomenta-desercion-escolar-segun-datos-de-conafe-1861024.html>

Ganadores de Olimpiada del Conocimiento en BCS recibirán reconocimiento de Peña Nieto



Reconocerá Peña Nieto a alumnos de BCS que ganaron la Olimpiada del Conocimiento 2018



BAJA CALIFORNIA SUR (23/jul/2018). Los tres alumnos que fueron ganadores de la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2018, junto con los otros 11 integrantes de la delegación sudcaliforniana que viajó a la Ciudad de México para participar en la convivencia nacional, recibirán un reconocimiento especial de manos del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto en la residencia oficial de Los Pinos, informó el director de Educación Primaria de la SEP estatal, Felipe Reyes Amador.

El funcionario de la Secretaría de Educación Pública mencionó que los primeros tres lugares del estado en el certamen en el que participaron más de once mil estudiantes de sexto de primaria y de cursos comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) fueron: Sofía Osorio Morales, de la escuela “Mauricio Pino Orozco” de San José del Cabo; Senner Alejandro Murillo Espinoza, de la primaria “Progreso” de la comunidad de La Bocana, municipio de Mulegé e Isaac Montaña Manríquez, del Instituto Bilingüe Quality del Valle de la ciudad de La Paz.

De igual manera, dijo que este viaje lo realizan los alumnos sudcalifornianos: por los cursos comunitarios de CONAFE, Ángeles Tania Espinoza Utrera; por las escuelas rurales, Santiago Nicolás Gutiérrez Carrillo, Karla Fernanda Espino Cornejo, María José Flores Espinoza; de planteles urbanos Raúl Delgado Olguín, Mariela Vianey Jiménez Luna, Daniel Alfonso González Sánchez, Diego Emilio Salgado Cota, José Abraham Cordero Arciga, Camila Arellano Sanvicente y Ximena Irma Castillo Ramos.

Felipe Reyes Amador presidió en representación del secretario de Educación Pública, Héctor Jiménez Márquez, en compañía de Marlen Mendoza Morales, delegada del CONAFE en la entidad y del representante de la SEP Federal, Carlos Gómez, la ceremonia de entrega de uniformes y maletas a los 14 integrantes de la delegación que durante la presente semana estarán en la Ciudad de México acompañados por los docentes Blanca Yuridia Alcantar Lemus y José Álvarez Lemus.

<https://www.radarpolitico.com.mx/2018/07/23/ganadores-de-olimpiada-del-conocimiento-en-bcs-recibiran-reconocimiento-de-pena-nieto/>

<http://www.tribunadeloscabos.com.mx/reconocera-presidente-de-la-republica-a-los-alumnos-sudcalifornianos-ganadores-de-la-olimpiada-del-conocimiento-infantil-2018/>

<http://www.bcsnoticias.mx/reconocera-pena-nieto-a-alumnos-de-bcs-que-ganaron-la-olimpiada-del-conocimiento-2018/>

● Breves / 21 niños duranguenses viajan a la Convivencia Cultural 2018



DURANGO (23/jul/2018). La delegación duranguense integrada por 21 niños salió a la Ciudad de México con la finalidad de participar en el evento Convivencia Cultural 2018, que servirá de motivación a continuar y salir adelante en sus estudios.

Este grupo representará a más de 27 mil alumnos inscritos en el sexto grado de primaria de escuelas públicas, particulares,

de las regiones laguna e indígena y de los cursos comunitarios del **CONAFE** y estarán en la capital del país en la Convivencia del 22 al 27 del presente mes.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/979847.breves.html>

● En Coahuila la educación es verdadera raíz: Riquelme

Últimas Noticias | Agenda | Edición Impresa | Archivo

Martes 24 de Julio | 08:33 hs

EL DIARIO

DE COAHUILA

21°
19° Min | 33° Máx

Continúe en Edición Digital

Portada | Línea de Fuego | Internacional | Nacional | Locales | Editoriales | Soc

LOBO NEGRO

En Coahuila la educación es verdadera raíz: Riquelme

Carlos Morales Juárez

martes, 24 de julio de 2018



Quando se le apuesta a la educación, los avances que se registran en la sociedad en general son efectivos y se logran abatir rezagos de diversa índole, eso, lo sabe bien el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, quien a través de su secretario Higinio González Calderón, ponen todo el esfuerzo para que no quede un solo coahuilense sin acceso al conocimiento y al aprendizaje en las aulas.

Distinguidos y excelentísimos amos y amas de su harapiendo, famélico y pobretón lobo negro de barridas, callejuelas empedradas y adoquinadas, callejones de mil recuerdos y extraviados amoríos repletos de paredes pintarrajeadas con ardientes corazones, cerros pelones y secos arroyuelos que abundan por estas tierras de Dios y

COAHUILA (24/JUL/2018). Cuando se le apuesta a la educación, los avances que se registran en la sociedad en general son efectivos y se logran abatir rezagos de diversa índole, eso, lo sabe bien el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, quien a través de su secretario Higinio González Calderón, ponen todo el esfuerzo para que no quede un solo coahuilense sin acceso al conocimiento y al aprendizaje en las aulas.

Distinguidos y excelentísimos amos y amas de su harapiendo, famélico y

pobretón lobo negro de barridas, callejuelas empedradas y adoquinadas, callejones de mil recuerdos y extraviados amoríos repletos de paredes pintarrajeadas con ardientes corazones, cerros pelones y secos arroyuelos que abundan por estas tierras de Dios y María santísima, vengo ante ustedes para aullarles en torno a las palabras esgrimidas por el mandatario coahuilense en el sentido de que en la entidad tenemos un futuro promisorio con las niñas y los niños, que como esponjitas absorben lo que sus profesores les enseñan.

"Hoy Coahuila tiene un futuro prometedor y la base de la educación es su verdadera raíz", enfatizó el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís durante el convivio con alumnos ganadores de la Olimpiada del Conocimiento, sus maestros y padres de familia.

"Las niñas y niños que hoy se encuentran aquí son un gran ejemplo para los coahuilenses; nos sentimos orgullosos de todos ellos", reiteró el Mandatario estatal.

En el convivio estuvieron presentes los 31 estudiantes de todo Coahuila de sexto año de primaria que obtuvieron los mejores resultados luego de las tres pruebas que se les aplicaron, la última de ellas simultánea a nivel nacional.

Coahuila obtiene por segundo año el primer premio nacional de este certamen, siendo la escuela Benito Juárez la institución de donde han salido los ganadores, en esta edición el alumno ganador fue Fernando Daniel Saucedo Hernández.

Estos alumnos se ganaron el derecho a participar del 23 al 26 de julio en una convivencia cultural en la Ciudad de México con sus compañeros de las demás entidades federativas, en actividades entre las que se encuentran visitas a zonas arqueológicas y parques de diversiones, así como la convivencia con el presidente Enrique Peña Nieto.

Los avances que en materia educativa se tienen, mucho tienen que ver con la estabilidad existente en el magisterio, en las diversas organizaciones sindicales del ramo como las secciones 38, 5 y 35, lo que implica que unidos se va conformando el futuro de las niñas, niños y jóvenes del Estado.

Por su parte, Higinio González Calderón, secretario de Educación, mencionó que la generación de los 31 alumnos que participaron en este convivio representa lo mejor de la educación en México.

Indicó que ésta es la primera ocasión en la historia de los 59 años de la Olimpiada del Conocimiento Infantil que un estado gana dos años seguidos con la misma escuela, la misma directora y la misma maestra.

Recordó que de estos 31 alumnos, 21 pertenecen a escuelas oficiales en áreas urbanas, siete son de áreas rurales, dos de escuelas particulares y un alumno de **Conafe**, además que 12 de los 31 niños son de La Laguna, 11 de la Región Sureste, tres de la Región Centro y cinco de la Región Norte.

El alumno Fernando Daniel Saucedo, primer lugar nacional, a nombre de todos sus compañeros agradeció al gobernador Miguel Riquelme por estar siempre al pendiente de la niñez y juventud coahuilense. "Lo cual representa un reconocimiento a la dedicación y esfuerzo que hemos llevado a cabo en este camino, que no es sencillo", mencionó.

No hay duda de que con la apuesta a la educación, Coahuila será cada vez más fuerte.

<http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/editoriales/2018/7/24/coahuila-educacion-verdadera-raiz-riquelme-747043.html>